



Mobilisation au ministère de la justice : le SPIP 52 intègre le mouvement national !

Réunis en A.G le 10 décembre 2019, les personnels syndiqués et non syndiqués du SPIP de la Haute-Marne ont décidés de rejoindre le mouvement national afin de dénoncé les lignes directrices de gestion relatives à la mobilité des personnels :

- **Parcequ'un** service public ne peut pas se gérer comme une entreprise.
- **Parceque** le statut du fonctionnaire doit protéger des éventuelles dérives discriminatoires
- **Parceque** les agents sont en droit de muter sans être recruté, ayant déjà été recruté par un concours !

Mais aussi et toujours :

- **la mise en oeuvre de la réforme statutaire oubliée** : l'avancement au grade de classe exceptionnelle toujours ni connu ni même dessiné alors que les textes ont été adoptés il y a deux ans et demi, tout comme la refonte du concours.
- **La négation de nos compétences et de nos missions** avec une confiscation grandissante de nos champs d'intervention par le privé.
- **Un traitement inégalitaire des différents corps de l'administration pénitentiaire.**
- **.....la liste de ces atteintes est longue, trop longue pour rester sans réactions !**

Face à ce dénigrement constant de notre fonctions, nous avons voté, à l'unanimité des personnels présents en AG, les modalités suivantes :

- une **journée "SPIP mort"** le 18 décembre 2019, jour du comité technique ministériel : pas de convocation, pas de téléphone, pas d'entretien, pas de gestion des alarmes.
- **boycott de la réunion** institutionnelle et partenariale du 16 décembre 2019 au SPIP de Chaumont.
- envoie d'une **lettre ouverte** à la presse et aux autorités locales.
- mise en place d'une **signature automatique sur les mails** : "La fonction publique fait face à des attaques sans précédent dans ses grands principes : les agents du SPIP de la Haute-Marne se mobilisent pour la défendre. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant les actes de mobilité."

Une nouvelle AG se tiendra le 19/12/19 pour envisager les suites du mouvement !

Chaumont, le 10/12/19.